

# Une rentrée impossible ?

## Notre lycée va craquer !

### Jean Macé ne peut plus fonctionner faute de personnel.

#### Postes non pourvus à la rentrée :

- 1 gestionnaire agent·e comptable
- 1 assistant·e social·e
- 1.5 infirmier·ères
- 1 enseignant·e d'histoire-géographie
- 1 BMP en lettres-histoire
- 1 enseignant·e en lettres-histoire (arrêt maladie de 3 mois)
- 1 enseignant·e et demi en chaudronnerie (25h de cours)
- AESH manquant·e-s pour accompagner les élèves en situation de handicap

#### Autres problèmes :

- 5 postes d'agent·e-s supprimés
- 1/2 journée de présence des Psychologues de l'Education nationale (PSY-EN) supprimée
- Heures d'orientation non-financées
- Disparition de nombreux dédoublements au fil des années
- Dépassement du seuil officiel de 24 élèves dans la voie professionnelle (8 classes impactées) ; salles aux capacités insuffisantes pour l'accueil des élèves
- Suppression de 2 classes en STI [1 en 1°, 1 en Tle]
- Une quarantaine d'élèves redoublant.es sans place au sein du lycée
- Des dizaines d'élèves qui n'ont pas obtenu leurs vœux d'options, filières ou spécialités
- Des salles vétustes et des dégâts dans les couloirs (infiltrations, odeurs insoutenables, risque de chutes de matériaux)
- Des sanitaires élèves insalubres et en nombre insuffisant
- Manque de personnel criant pour la maintenance informatique eu égard à la taille du parc informatique
- Réduction de 45 à 30 min de pause déjeuner pour les AED

#### Des conséquences inacceptables :

- Des conditions d'accueil et de réussite de nos 1800 élèves mises à mal
- Un compte financier 2022 non rendu et des missions administratives impactées : bourses, cantine, projets pédagogiques, mobilités ERASMUS + et voyages scolaires grandement menacés voire totalement compromis.
- Une surcharge de travail pour les agent.es en poste impactant leur santé
- Effectifs pléthoriques de 30 élèves en STI
- Refus d'inscription d'élèves en STI et réorientations forcées en STMG
- Une charge de travail insurmontable pour les collègues en charge de l'informatique et des dysfonctionnements quotidiens qui empêchent les cours de se dérouler correctement

**Nous sommes nombreuses et nombreux aujourd'hui en grève pour défendre le droit des jeunes à étudier et le droit des personnels à travailler dans de bonnes conditions.**